Mitbauer Nachwuchssportlerin des Jahres

rs. Die Riehenerin Maria Angelina Mitbauer wurde im Rahmen einer festlichen Veranstaltung am vergangenen Montag in der Sporthalle St. Jakob zur Basler Nachwuchssportlerin des Jahres 2023 gekürt. Die junge Schwimmerin wurde Elite-Schweizermeisterin über 5000 Meter im Openwater. Als Basler Nachwuchssportler des Jahres wurde Duathlon-Schweizermeister Matteo Radina geehrt, Basler Nachwuchs-Mannschaft des Jahres wurden die U18-Junioren des FC Basel.

Zum Elite-Nachwuchssportler des Jahres wurde der Wasserfahrer Adrian Rudin gekürt für seinen Sieg am Eidgenössischen Weidlingswettfahren in Basel. Basler Sportlerin des Jahres 2023 ist die Eiskunstläuferin Kimmy Repond, die an der Elite-Europameisterschaft die Bronzemedaille holte und Schweizermeisterin wurde. Basler Mannschaft des Jahres wurde das Ultimate Frisbee Team der Herren, das den Schweizermeistertitel holte.

Als «Basler Sport-Champions 2023» zeichnete der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt jene Elite- sowie Nachwuchssportlerinnen und -sportler aus, die im vergangenen Jahr eine Schweizermeisterschaft gewannen oder an Europa- oder Weltmeisterschaften eine Medaille errangen.

An der Auszeichnungsfeier begrüsste der für Sport zuständige Regierungsrat Conradin Cramer rund 350 Gäste. Er würdigte die herausragenden Leistungen der Sportlerinnen und Sportler und übergab Auszeichnungen an 85 Elitesportlerinnen und sportler sowie 49 Nachwuchssportlerinnen und sportler. Aus Riehen waren dies bei der Elite die Bogenschützen Juventas mit dem Compound-Team (Jeffrey Abt, Marness Swart und Marco Petraglio) sowie Florian Faber für seine



Die Basler Nachwuchssportlerin des Jahres Maria Angelina Mitbauer aus Riehen im Gespräch mit Moderator Jeff Baltermia. Foto: Marc Gilgen

EM-Bronzemedaille mit dem Schweizer Männerteam und Ioao Vasconcelos Cardoso als Schweizermeister Compound im 3D-Parcour, der Basler Ruder-Club mit den Doppelvierer-Schweizermeistern Jonathan Bieg, Janis Stoffel, Julius Olaf und Nicolas Bertossa sowie mit dem U23-EM-Bronzemedaillengewinner im Doppelvierer Donat Vonder Mühll aus Bettingen und die Schachgesellschaft Riehen für den Schweizermeistertitel in der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft. Beim Nachwuchs waren es die Beachvollevballerin Muriel Bossart als U20-EM-Silbermedaillengewinnerin, die Juventas Bogenschützin Zora Lautenschlager als Nachwuchs-Schweizermeisterin Outdoor, die Judoka Samantha Stegana als U21-Schweizermeisterin, die Ruderer Valentino Gasch und Johannes Schleverbach als Bronzemedaillengewinner am Coupe de la Jeunesse, der Schach-Junioren-Schweizermeister Arvin Kasipour von der SG Riehen sowie die Stepptänzerinnen Rabea Feusi, Giulia Paronuzzi und Karina Verich als Junioren-Schweizermeisterinnen im Trio.

Der «Lifetime Award» ging an Roger Brennwald für sein Wirken rund um die Swiss Indoors Basel. Der «Sport Basel-Preis» wird als Anerkennung für besondere Verdienste in der ehrenamtlichen Arbeit verliehen. Sport Basel vergab diesen Preis diesmal an Werner Leisinger für seine vielseitigen Tätigkeiten und seine langjährige wertvolle Unterstützung unter anderem in den Sportarten Eiskunstlauf, Leichtathletik, Tennis und Volleyball. Werner Leisinger ist als Leichtathletik-Zeitnehmer seit Jahrzehnten in Zusammenarbeit mit dem TV Riehen auch auf der Grendelmatte regelmässig im Einsatz.

Durch den festlichen Anlass in der St. Jakobshalle führten Catherine Thommen und Jeff Baltermia. Mit einer beeindruckenden Drum-Show sorgte «Stickstoff» für Unterhaltung.